

明高だより

一年総学講演会

予測困難な社会において様々

美術科大学体験授業

十月三日（土）、美術科一年

生が京都伝統工芸大学校を訪問

しました。

講義は、同大学

門学科で実際に実

施しました。

しました。

明大連携接続事
業の一環として、
本校が連携する神
戸大学とのオンライン
講義を、十月
二十日（火）に実
施しました。

講義は、同大学
医学部大学院保健
学研究科の前重伯
助教による、運動
器疾患が原因の様々な運動機
能障害や運動の異常を扱う理学
療法について、その治療アプロ
ーチに係る手法を主とした内容
でした。理学療法は物理的治療
法及び運動療法によって身体の
機能回復を図るもので、他のす
べての医療分野と直結していま
す。近年、療法機器及び技術の
開発・進歩は目覚ましく、ミラ
ーセラピーや超音波・電気刺激
による治療法なども開発されて
います。生徒達は、「物理学と
医学との密接な関わりを認識で
き」、「人を対象にした臨床研
究について理解が深まった」
などといった感想を述べて
いました。

ゼンテーションを行いました。
どの班もレベルが高く、パワー
ポイントを駆使したすばらしい
発表でした。主な研究テーマ
は、以下の通りです。

「効率のよい果物電池の作製
～電流を生み出すレモンの力
～」「アルコール発酵の最適条
件～微生物のエネルギー発生源
を探る～」「輻射熱吸収の色依
存性～快適な制服デザインの新
展開～」「モンキーショット～
聖幾何学模様の検証実験の新た
な提案～」「神

東播新人剣道大会
男子個人 優勝
女子個人 優勝・準優勝
男子団体 優勝
女子団体 優勝

第三位 2名
男子ソフトボール 優勝
女子百M背泳ぎ 第七位

近畿水泳大会
男子ソフ

理数探究類型では、今年度よ
り「ひょうごーストハイスク
ール」の研究指定を受け、大学
や企業等と連携して五分野（生
物・化学・物理・数学・情報）
の課題研究に取り組んでいます

が、十月に各班が中間発表プレ
ゼンテーションを行いました。

ゼンテーションを行いました。
どの班もレベルが高く、パワー
ポイントを駆使したすばらしい
発表でした。主な研究テーマ
は、以下の通りです。

「効率のよい果物電池の作製
～電流を生み出すレモンの力
～」「アルコール発酵の最適条
件～微生物のエネルギー発生源
を探る～」「輻射熱吸収の色依
存性～快適な制服デザインの新
展開～」「モンキーショット～
聖幾何学模様の検証実験の新た
な提案～」「神

東播新人剣道大会
男子個人 優勝
女子個人 優勝・準優勝
男子団体 優勝
女子団体 優勝

第三位 2名
男子ソフトボール 優勝
女子百M背泳ぎ 第七位

近畿水泳大会
男子ソフ

理数探究類型では、今年度よ
り「ひょうごーストハイスク
ール」の研究指定を受け、大学
や企業等と連携して五分野（生
物・化学・物理・数学・情報）
の課題研究に取り組んでいます

が、十月に各班が中間発表プレ
ゼンテーションを行いました。

ゼンテーションを行いました。
どの班もレベルが高く、パワー
ポイントを駆使したすばらしい
発表でした。主な研究テーマ
は、以下の通りです。

「効率のよい果物電池の作製
～電流を生み出すレモンの力
～」「アルコール発酵の最適条
件～微生物のエネルギー発生源
を探る～」「輻射熱吸収の色依
存性～快適な制服デザインの新
展開～」「モンキーショット～
聖幾何学模様の検証実験の新た
な提案～」「神

東播新人剣道大会
男子個人 優勝
女子個人 優勝・準優勝
男子団体 優勝
女子団体 優勝

第三位 2名
男子ソフトボール 優勝
女子百M背泳ぎ 第七位

部が好結果を残してい

ます。

部が好結果を残してい